



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Campus Comitán

Licenciatura de Medicina Humana



Tema: Cuadro Sinóptico “Factores determinantes de la salud y la enfermedad, individual y comunitario.”

PASION POR EDUCAR

Alumno: Rosario Lara Vega

Semestre: 2° Grupo: C

Materia: Salud Publica II

Docente: Cecilio Culebro Castellanos

 UDS Mi Universidad

 @UDS_universidad

www.uds.mx

Mi Universidad

Tel. 01 800 837 86 68

Factores Determinantes De La Salud Y La Enfermedad, Individual Y Colectiva.

Factores colectivos que determinan la salud y la enfermedad.

Los factores colectivos son aquellos que podemos experimentar y afectando a nuestra integración social y bienestar.

Adicciones como son las: drogas. alcohol. tabaco. etc.

Trabajo (control, exigencia, entorno, etc.)

Pobreza

El estrés y sus circunstancias.

Estilos de vida

Raza y Etnicidad

Factores Individuales que determinan la salud y la enfermedad.

Los factores individuales son aquellos que dependen de uno mismo, en todo lo que es su vida cotidiana y sus comportamientos.

Edad

Sexo

Hábitos

Genética

Factores Físicos

Bibliografía:

[https://ocw.unican.es/pluginfile.php/965/course/section/1088/2.1 factores determinantes_salud.pdf](https://ocw.unican.es/pluginfile.php/965/course/section/1088/2.1_factores_determinantes_salud.pdf)

http://www.scielo.org.pe/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1728-59172011000400011<http://www.scielo.org.pe/sci>